
Abg. Eichner sagte, dass seine Fraktion erfreut über die Aktivitäten sei, auch wenn das Ergebnis leider 
nicht das gewesen sei, was mit dem Antrag ursprünglich bezweckt gewesen sei. Er bat darum, der SKM 
möge demnächst einen Erfahrungsbericht über die Erfahrungen mit dem Projekt „Stromspar-Check“ be-
richten. 
 


